



La modelo y animadora viajó por días por trabajo: decidió que el niño se quedara en Santiago

Vanesa Borghi cuenta cómo monitorea a su guagua desde México

LORETO ESPINOZA

Casi 7 mil kilómetros separan a Vanesa Borghi de su primogénito, Teo. La modelo y creadora de contenidos figura en Ciudad de México grabando, mientras que su pequeño de cinco meses debió quedarse en casa a cargo de su padre, Carlos Garcés, por menos de una semana.

“Es la primera vez que dejo a mi gordito rico. En otras oportunidades que he tenido que trabajar en animaciones de eventos, lo dejo unas horas, pero no más que eso. Nunca estuve tanto tiempo separado de él”, cuenta.

Por su trabajo, sabía que en cualquier momento podía suceder esta situación, “pero no sabíamos cuándo”, asegura. “Ya hace 9 años que vengo a México a grabar el programa *Vivir mejor* y son días a full. Hace 9 años que estoy con (la marca de) las farmacias similares. Es algo que me gusta y en lo que me puedo desarrollar profesionalmente. Amo ser mamá pero también me gusta poder seguir creciendo en la animación. Ya el jueves estaré con mi gordito full regaloneo”, dice.

Por la dinámica laboral de estos días, con su pareja tomaron la opción de que ella viajara sola. “Decidimos con Carlitos (su pareja) que se quedara en Chile, ya que traer a Teo por tan pocos días sería un estrés para él: el avión, después adecuarse al lugar y ya volver rápidamente. Muy distinto sería si fueran más días”, añade.

¿Cómo se organizaron con Carlos para el cuidado de Teo? ¿Le manda fotos? ¿Realizan videollamadas para que usted lo vea?

“Carlitos ya no podía tomar más vacaciones, sino estaríamos todos en México, pero ante esta eventualidad preferimos que Teo se quedara a su



CEBIDA

Teo, de 5 meses, quedó al cuidado de su papá, quien se encarga de enviarle fotografías y videos. “Nunca estuve tanto tiempo separado de él”, cuenta.

cuidado. Lo principal es Teo y si está cerca de alguno de sus padres, siempre estará bien. Uno quiere lo mejor para su hijo. Lo que le pedí a Carlitos es que me envíe fotos y videos de todo, de cómo van sus siestas, si se siente bien, si está comiendo, si sonríe como habitualmente lo hace”.

¿Y cómo ve que lo está pasando Teo?

“No sufre la crisis por separación, así que sigue su vida como si nada

La modelo nunca se había separado tanto tiempo de su hijo



CEBIDA

Teo se está portando bien, pese a la distancia con la madre.

pasará, pero yo lo extraño demasiado, ya quiero llegar a llenarlo de besos. No dudo que se me ha hecho difícil, pero también es bueno saber que con el papá está bien”.

¿Cómo ha sido para usted dejarlo en Chile por trabajo?

“Yo lo extraño mucho, pero mi bebé no se da cuenta, ya que actualmente no está tomando pecho, sigue con su mamadera y tiene el apego tanto conmigo como con su papá. Aún no entra en la etapa de la crisis por separación, así que por ese lado estamos bien. Pero yo estoy sufriendo y pasando por esa crisis, jajajá”.

¿Cómo se está portando el niño?

“La verdad, me dijo (Carlos) que se ha portado increíble, incluso en la noche. Así que estoy muy contenta, quizás me lo dice para que yo esté tranquila, pero funciona, jajajá”.